

DECLARATION LIMINAIRE CTM DU 17 MARS 2016

Le SNICA-FO a déposé un préavis de grève illimitée à compter du 15 mars. Aujourd'hui encore, un grand nombre d'agents se déclarent grévistes. En ce moment même, des IPCSR de toute la France manifestent leur mécontentement devant les bâtiments de la DSCR.

Réforme du permis de conduire menée au pas de charge, arbitrages en faveur d'une sphère privée qui vampirise les missions des IPCSR et DPCSR, absence de concertation sur des dossiers aussi importants que le régime indemnitaire, en un mot mépris pour les règles du dialogue social : voilà ce que subissent vos personnels depuis leur intégration au ministère de l'intérieur.

Les déclarations de bonne intention du Ministre, énoncées en septembre 2014, doivent désormais se concrétiser au plus vite : pour ce faire, il convient que la DRH et la DSCR soient destinataires de consignes et d'arbitrages de nature à satisfaire notre cahier de revendications et à restaurer les principes d'un dialogue constructif et respectueux. C'est sous cette condition que les agents pourront recouvrer un sens à leur avenir et reprendre confiance en l'Administration.

Leur implication exemplaire l'exige. En outre, le secteur qui est le leur, en lien direct avec la jeunesse, réclame, pour paraphraser monsieur le Ministre, une vraie ambition pour le service public et ses forces vives.